

## BAB V

### KESIMPULAN SARAN-SARAN DAN PENUTUP

Setelah selesai uraian pembahasan topik tersebut , diatas, bahwasannya supaya mudah memahami materi isi keseluruhan dari pada susunan skripsi ini, maka para uraian berikut ini kami sampaikan beberapa kesimpulan yang merupakan intisari dari uraian diuka.

#### A. Kesimpulan

Setelah sekian banyak uraian penulis dalam skripsi ini, maka akhirnya dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Proses penanaman akidah dilakukan secara bertahap dengan memberikan pengertian kepada ummah agar mengam - bil segala ajaran Allah yang terkandung dalam Al Qur - an menjadi pegangan hidupnya.
2. Rasulullah Mubasyir dan Nadzir, dalam menyampaikan amanat pada mulanya ditolak dengan segala kekerasan, namun akhirnya beliau berhasil menumpas pemujaan berhala, merubah watak jahiliyah dan menggantikan keimanan pada Allah dan Rasulnya dan menanamkan sifat-sifat ke muliaan Akhlak.
3. Materi Al Qur'an periode Makkiyah berisikan tentang akidah, ibadah, Akhlak dan muamalah, ditanaakan dan dikembangkan melalui berbagai macam cara dan pendekatan sesuai dengan situasi dan kondisi masa itu.

4. Islam mencapai puncak kejayaannya pada zaman Rasulullah, sehingga sampai Allahpun memujinya didalam Al-Qur'an yang artinya : "Kamu semua sebaik-baik umat yang dilahirkan untuk manusia, menyuruh kebaikan mencegah kemunkaran dan beriman kepada Allah".<sup>1</sup>
5. Pasca periode Rasulullah dan sahabat keadaan akidah I Islamiyah mengalami kegoyahan, namun Al Qur'an tetap tegar, benar firman Allah : "Sesungguhnya Kami (Allah) menurunkan Al Qur'an, dan kamilan yang memeliharanya".<sup>2</sup>

#### B. Saran-saran

Kepada segenap kaum muslimin dan da'i dalam ber-dakwah hendaknya mengutamakan pada penanaman dan pengembangan akidah tauhid dan menjauhkan diri dari segala bahaya pendangkalah akidah yang senantiasa timbul dalam kehidupan sehari-hari.

Ajakan dalam penanaman dan pengembangan akidah haruslah melihat situasi dan kondisi supaya dapat menunjukkan metode dan pendekatan yang paling bijaksana.

Kaum muslimin berkewajiban untuk melestarikan akidah dan Syari'at Islam dengan jalan mendalami ilmu-ilmu agama sehingga menambah bobot kualitas keimanannya. Dan ditanamkan serta dikembangkan pada generasi mendatang, agar tidak mengalami krisis moral.

---

<sup>1</sup>Departemen Agama RI., Al Qur'an dan Terjemahnya, Proyek Pengadaan Kitab Suci Al Qur'an, 1982, hlm. 94

<sup>2</sup>Ibid., hlm.391



### C. Penutup

Puji syukur pada Allah, berkat rahmat, taufik dan hidayahNya, penulis bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Doa kami mudah-mudahan skripsi ini ada manfaat-khususnya pada diri penyusun, almamater, segenap kaum muslimin dan merega bagi yang membacanya.

Karena itu, kepada para Ulama, cerdik cendekiawan, para sarjana yang hasil karyanya telah kami pakai tanpa sepengetahuannya guna melengkapi bahan untuk penyusunan, skripsi ini, para dosen terutama dosen pembimbing, sahabat-sahabat, saudara-saudaraku dan kaum muslimin semuanya yang ikut berjasa dalam penyusunan skripsi ini, kami hanya bisa mengucapkan beribu-ribu terima kasih. Kepada Allah jualah doa kami haturkan, mudah-mudahan limpahan rahmat-taufik dan hidayahNya tertumpahkan kepada kita sekalian. Amin.